

„Photovoltaik lohnt sich sehr wohl noch“



„Wir machen Photovoltaik, solange die Sonne scheint,“ betonen Jan Fischer (li) und André Pieuch von der Firma Geoplex, denn überall da, wo Energieverbrauch stattfindet, da lohne es sich auch.

Da ist sich Jan Fischer ganz sicher. Seit 2009 betreibt er gemeinsam mit Schulfreunden die Firma Geoplex, die den Bau von Photovoltaik-Anlagen und die dazu gehörigen Serviceleistungen bietet. „Sieben Jahre, das ist für Photovoltaik-Firmen schon eine lange Zeit,“ findet er und weiß, was in dem Geschäft wichtig ist. „Wir müssen uns immer mehr anpassen, denn die Situation auf dem Markt hat sich stark verändert.“ So werden heute mehr kleinere Anlagen bis zu 10 KW gefragt und darauf geht

Daten der einzelnen Anlagen auf einem Internetportal zu sammeln, zu verwalten und auszuwerten. Auch die Energiewende ist immer noch und immer wieder aktuell. „Überall, wo Energieverbrauch stattfindet, lohnt sich auch eine Photovoltaik-anlage,“ findet Jan Fischer, denn die Einspeisevergütung liegt zur Zeit bei 12 cent pro Kilowattstunde. „Je mehr man den Strom einspart und eigenen Strom nutzt, umso lukrativer ist es,“ erklärt der Fachmann. Für die Kundschaft gibt es einen Rund-um-Service, von der Planung und dem Bau bis hin zur Verwaltung und der Reinigung der Anlage. „Auch für fremdinstallierte Anlagen sind wir gern Ansprechpartner,“ betont Jan Fischer. Außerdem bietet das Unternehmen neben dem Anlagenbau unter dem Label Geoplex PV und der Plexlog-Anlagenüberwachung mit dem Bereich Geoplex. G.I.S. ein eigens entwickeltes Solardachkataster. Auch Vater Hartmut Fischer ist von der Energietechnik begeistert. „Mit der Anlage, die wir jetzt schon haben, sind wir hochzufrieden,“ sagt er und plant bereits das nächste Photovoltaikprojekt auf dem Hof an der Osnabrückerstraße 77. Auf der Gewerbeschau Gartnisch wird sich Geoplex mit seinen verschiedenen Bereichen vorstellen - und zwar in der Kleinen Heide auf dem Gelände der Bäderoase. Die Internetseite www.geoplex.de gibt weitere Informationen.-sig

BRUNNENBAU

Reinhard Pankonin

Gleiwitzer Str. 5
33790 Halle
0 52 01/1 65 26
Mobil 0171-4900281



das Unternehmen ein. Was interessiert die Leute heute? Z.B. wie eine Anlage auf dem Dach aussehen und was sie leisten könnte. Dafür bietet eine spezielle Software mit einer 3-D-Zeichnung des Objektes die passenden Antworten. Auch die Überwachung der Leistung ist ein interessantes Thema, das mit Hilfe besonderer IT die Möglichkeit bietet, die

Nagelstudio Venus öffnet zweites Studio in Steinhagen



Regina Feiler (li) und Natalia Klimonova legen bei ihrer Arbeit großen Wert auf Perfektion und Qualität - und darauf, dass sich die Kundschaft während der Behandlungen wohlfühlt.

Seit über 10 Jahren ist das Nagelstudio Venus in Halle in der Goebenstraße 1 ansässig. „Herzlichen Dank für die Treue,“ richtet sich Inhaberin Regina Feiler an ihre Kundschaft, die teilweise schon sehr langfristig zu ihr kommt, um die professionellen Leistungen des Nagelstudios in Anspruch zu nehmen. Manche, so sagt sie, seien schon vom ersten Tag an bzw. sogar schon bei der Vorgängerin Kundin. Seit Februar 2006 bietet die Nageldesignerin in ihrem gemütlich eingerichteten Studio Naturnagelverstärkung mit Acryl und Gel sowie schön lackierte Nägel mit Uni-Lacken oder in attraktivem Nageldesign. Im Trend liegen zur Zeit mit kräftigen Farben lackierte Nägel, wobei ein Fingernagel als Highlight besonders gestaltet ist. Außerdem kann man sich die Nägel mit sog. Schellack lackieren lassen. „Je nach Beschaffenheit des Nagels hält es bis zu fünf Wochen,“ verspricht Regina Feiler. Seit acht Jahren ist außerdem Natalie Klimonova mit im Studio und bietet in einem separaten Bereich medizinische Fußpflege an. Neben angenehmer Pediküre und Fußmassagen entfernt die medizinisch-geprüfte Fußpflegerin zudem unerwünschte Hornhaut, behandelt Hühneraugen und Fußpilz und bietet Spangentechnik so-

wie eine spezielle Behandlung bei eingewachsenen Zehennägeln. Gern werden die Fußnägel nach der Behandlung auch in der gewünschten Farbe lackiert. „Das ist schön für den Sommer,“ sagt Natalia Klimonova. Sowohl für die Behandlungen im Nagel- und Fußpflegestudio als auch für die Produkte können gern Gutscheine zum Verschenken ausgestellt werden. Zum ersten April eröffnet Regina Feiler ein zweites Studio in Steinhagen. Gemeinsam mit ihrem Mann und ihrem dreijährigen Sohn bezieht sie einen Neubau in der Brandenburger Straße 20 - mit Platz für ein Nagelstudio in einem separaten Anbau. Hier wird sie ab sofort ihre Leistungen rund um Nagelmodellage und Nageldesign anbieten - nicht nur für neue Steinhagener sondern auch für bestehende Haller Kundschaft. Außer montags: „Da arbeite ich auch noch in Halle - für Kunden, die nicht mobil sind oder für etwas ältere Kunden, damit sie nicht nach Steinhagen kommen müssen,“ erklärt Regina Feiler. Terminabsprachen für Nagelmodellage sind bei Regina Feiler unter der Telefonnummer 0162-48 50 986 und für Fußpflege bei Natalia Klimonova unter der Telefonnummer 05201-856661 möglich. ■

Gebäude- und Glasreinigung
Maier
Wir sorgen für Durchblick

- Glasreinigung für Privat & Gewerbe • Grundreinigung
- Terrassenüberdachung • Jalousien-/Markisenreinigung
- auch Wintergärten • Vordächer • Bauendreinigung

Am Alten Hof 17 · 33790 Halle · Tel. 66 94 42
Mobil 0173-9 47 09 44 · lexmaier@freenet.de

Frisch belegte Brötchen
Mo-Fr
ab 5:30 Uhr

genussvoller Kaffee...
leckeres & vieles mehr...

NEU bei uns:
arabische & türkische Produkte
sowie frisches arabisches Fladenbrot

HALLESCHES KAFFEE-HOF

Alleestr. 16 • Halle
Tel. 0 52 01-1 58 95 54
Mobil 01 57-30 34 11 02

Mo-Fr 5:30 - 15 Uhr • Sa 6 - 13 Uhr • So 7 - 11 Uhr